

## 10. Internationale Polizeimeisterschaften im Orientierungslauf (IMEP) 2022

Per Zufall bin ich im Intranet über die Ausschreibung des diesjährigen IMEP gestolpert, als ich im Campus in Liestal meine Ausbildung zum Fachspezialist Zoll und Grenzsicherheit absolvierte.

Da ich von Kind auf aktiv Orientierungslauf betreibe, war ich sofort begeistert, dass es einen solchen Anlass gibt und ich meldete mich unverzüglich an.

Im August hatte ich zwei Wochen Ferien und konnte deshalb ohne Probleme daran teilnehmen. Ich reiste am Mittwoch 24. August 2022 sehr erholt und erwartungsvoll an die erste Etappe des IMEP an, welche gleichauf auch der diesjährige Zoll-OL des SV Nordost war. Das Wettkampfszentrum für die erste Etappe war beim Schiessstand in Uhwiesen (ZH), von wo die ca. 35 Teilnehmenden im Chohlfirst den Wettkampf über die Mitteldistanz antraten. An diesem Tag starteten auch zwei Teams aus der Region Nordost. Gewonnen in ihrer Kategorie haben dabei Susanne Laubscher und Raphael Küpfer. Raphael Beck und Alexandra Strasser mussten sich im Ziel mit einem falsch gestempelten Posten abfinden.



Die Teilnehmer des diesjährigen Zoll OL der Region Nordost

Die zweite Etappe wurde über die Langdistanz ausgetragen und fand im Wannenberg in der Nähe von Neunkirch (SH) statt. Die Wettkämpfe waren super organisiert und ich hatte grossen Spass und dass, obwohl ich in meiner Kategorie der einzige Teilnehmer war. Zum Glück hatten andere Kategorien dieselbe Bahn und ich hatte dadurch doch noch etwas Konkurrenz.

Ich lernte viele neue Leute kennen und konnte zahlreiche spannende Gespräche über OL oder den Beruf mit vielen verschiedenen Leuten führen. Es hatte Teilnehmer aus Tschechien, Dänemark, Schweden, Deutschland und der Schweiz. Vor allem am gemeinsamen Abendessen am Donnerstagabend, welches auf dem Bauernhof der Familie Anderegg in Uhwiesen stattgefunden hat, tauschten wir uns rege aus, genossen ein feines Nachtessen und liessen den Abend bei gemütlichen Beisammensein ausklingen.

Der Abschluss der Veranstaltung fand in der Form eines Sprints in der Stadt Tägerwilen (TG) statt. Der Wettkampf war nicht alleine für uns organisiert, sondern wurde als offizieller Abend-OL ausgetragen. Die Teilnehmer des IMEP absolvierten allerdings eine separate Bahn und wurden separat gewertet.

Alle drei Etappen waren sehr gelungen und motivieren für eine Teilnahme im nächsten Jahr, welche im Februar in Grossbritannien ausgetragen wird ☺

Die zweite Etappe im Wannenberg (SH)



Siegerehrung auf dem Hof der Familie Anderegg